

Hostel Cuba ferme ses portes à La Havane



La Havane, 31 mai, (RHC).- Hostel Cuba 2019, le troisième salon des services d'hôtellerie et de tourisme organisé à La Havane par FIRA Barcelone international et par le groupe cubain PALCO vient de fermer ses portes.

Notre collègue Isis Maria Allen, a recueilli les sentiments de Salvador Vigo, Pdg de la firme espagnole Clunia productions.

«A cette troisième édition de Hostel Cuba, nous avons participé aux deux éditions précédentes, nous représentons deux entités implantées à Cuba, Vicendum et Gerflor. »

Notre collègue a attiré l'attention de Salvador Vigo sur le scénario compliqué pour Cuba qui découle de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton. Le dit chapitre tente de décourager les investissements étrangers à Cuba. A ce propos, il a souligné :

« Je pense que cette loi est totalement injuste et j'espère qu'elle n'affectera pas grandement ce pays et que les entreprises continueront à investir des capitaux à Cuba, un pays merveilleux qui offre de grandes possibilités d'affaires. Moi, en tant qu'Espagnol et plus précisément Galicien, nous avons comme vous le savez des liens très proches et nous nous appuyons beaucoup. Je crois que nous devons continuer à miser sur Cuba et sur ses gens. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192219-hostel-cuba-ferme-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba